
RM Trommershausen und RM Meckel erklären sich für befangen und nehmen an der 

Diskussion sowie Abstimmung nicht teil. 
 

RM Kramer fragt nach, ob die Gärtnerei ebenfalls im Geltungsbereich des ISEKs liegt? 
Dies wird verwaltungsseitig verneint und auf die Anlage mit dem räumlichen 
Geltungsbereich zum Hof- und Fassadenprogramm verwiesen. 

 
RM Schiefer wünscht sich zu den Punkten 1.1.2 und 1.1.4 eine bessere Aufklärung der 

Bürger, über mögliche Förderzuwendungen. 
Herr Dreiner führt hierzu aus, dass auch Infoabende für Eigentümer geplant seien. 
Ebenso wird die Gemeinde eine baufachliche Beratung (Architekturbüro) jetzt 

ausschreiben, die Eigentümer aus dem Fördergebiet konkret fachlich beraten und 
unterstützen sollen. 


